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私は今回初めて平和行進に参加させていただきました。不安と緊張で一杯でしたが結団

式を終えてやる気に満ち溢れてきました 
実際に平和行進が始まり全国から人が集まり行進の列の長さに驚きました、行進が始ま

った途端すぐに右翼が妨害行動をしてきてその迫力に最初は驚きましたが、街宣車に乗っ
てシュプレヒコールをした時に自分が言った後にみんなが続いてくれて全港湾で団結して
平和行進をしている気持ちになりました。平和行進が終わった時に沖縄の方々から感謝の
言葉を頂いてすごく達成感がありました。 
視察でひめゆりの塔に行った際当時の実際の写真や当時を経験した方の話の映像を見て

すごく残酷だと思い悲しい気持ちになり涙が出そうでした。戦争は絶対にあってはいけな
い事だと強く思いました。今回学んだことを活かしてこれからの活動に繋げたいと思いま
す。 


